
Уважаемые коллеги, 
  
В этом году мы впервые проводим нашу традиционную конференцию по ИТ 
образованию в формате онлайн. Несмотря на новый для конференции формат нам, 
полагаю, удалось собрать интересную 
программу https://it-education.ru/conf2020/agenda/ 
  
14 мая руководитель Комитета по образованию АПКИТ, Директор фирмы «1С» Борис 
Нуралиев расскажет о наиболее важных событиях в Российской ИТ индустрии и ИТ 
образовании за последний год, опытом ведущей школы МФТИ в области ИТ 
образования поделится директор ФПМИ Андрей Райгородский, о трендах в области 
киберфизических систем и о том, что это означает для программистов расскажет 
Вице-Президент ВШЭ Игорь Агамирзян, о моделях непрерывного образования в школе 
расскажет ведущий российский эксперт в области школьного образования Людмила 
Босова. 
  
Мы проведем широкую дискуссию по актуальным вопросам ИТ образования в 
условиях значительных сегодняшних ограничений, связанных с мобильностью 
преподавателей и студентов - представители ведущих университетов поделятся 
сегодняшним опытом решения проблем в этой области.   
  
15 мая мы проведем дискуссии по секциям, подведем итоги конкурса учебных 
планов для молодых преподавателей и кратко обсудим итоги конференции 
  
Присоединяйтесь к нам онлайн 14 и 15 мая, чтобы наша конференция и в этом году 
продолжила быть важной площадкой обмена опытом и лучшими практиками 
взаимодействия между образованием и индустрии!    
  
С уважением 
  
Сергей Белов 
Сопредседатель Программного Комитета конференции 
 


